

## Meerjungfrau neu "erfischt"

MÄRCHENHAFT. Morgen Donnerstag um 17 Uhr ist im Hof des Priestersemimars Premiere: Da entführt die "Kleine Meerjungfrau" die kleinen und großen Besucher in eine märchenhafte Unterwasserwelt.

Von Vojo Radkovic

vojo.radkovic@grazer.at

um achten Mal lädt die Intendantin des Grazer Märchemsommers Nina Blum in den Hof des Priesterseminars, wo ein magisches Märchenland entsteht, in dem neben jeder Menge Spaß für Groß und Klein ganz nebenbei auch der Schutz der Ozeane und ihrer Bewohner auf spielerische Weise zum Thema gemacht wird. Wie immer lädt das interaktive Märchentheater mit viel Musik zum Mitmachen

ein. Die steirische Autorin Michaela Riedl-Schlosser hat dem bekannten Stoff von Hans Christian Andersen einen fröhlichen und modernen Schliff verliehen. Die Musik aus der Feder des musikalischen Leiters des Burgtheaters Andreas Radovan und die Liedtexte von Kernölamazone Gudrun Nikodem-Eichenhardt laden auch heuer wieder zum Mitsingen und -tanzen ein. Für die schwungvolle Choreografie - auch mit einem Fischschwanz kann man abrocken - zeichnet Dancing Star und Kernölamazone Caroline Athanasiadis verantwortlich.

Die Kleine Meerjungfrau, die an ihrem 16. Geburtstag die Unterwasserwelt verlassen und die Welt der Menschen kennen und lieben lernen darf, wird von der Grazer Schauspielerin Eva Prosek gespielt. Für sie ein Heimspiel. Felix Rank gibt den Prinzen Idris, Randolf Destaller den Hummer. Petra Strasser sorgt als böse Hexe Krusella für Gruselmomente, Silke Müllner ist in einer Doppelrolle (Hai und Mutter der kleinen Meerjungfrau) zu

sehen. Die Meeresschildkröte wird von Christina Kiesler gespielt, die Möwe von Elisabeth Veit. Der Klimaschutz wird auch zum Thema gemacht; denn die Verschmutzung der Ozeane gefährdet nicht nur die Meeresbewohner, sondern auch uns Menschen. Da ist es nur konsequent. dass auch der Märchensommer selbst heuer auf dem Weg zum "Green Event" ist. Die Premiere ist morgen um 17 Uhr. Weitere Aufführungen im Detail auf www.maerchensommer.at, wo es auch Ticketinfos gibt.

## Circle Creek rocken das Parkhouse live

■ Saturday Night im Grazer Stadtpark und das am 30. Juli im Parkhouse. Auf der Bühne stehen **Didi** und **Chris Zirkelbach**, die Rock'n'Roll-Twins von Graz mit ihrer Kultband **Circle Creek**. Beginn der Solo-Show ist um 19.30 Uhr. Bei Circle Creek tut sich derzeit viel, neue Single ist am Markt und am 5. August erscheint weltweit das Album "The World is on Fire". Didier Zirkelbach: "Es läuft gut, die

Stimmung in der Band ist hervorragend. Wir haben unseren Sänger von früher Mario Tschierl wieder an Bord. Wir haben viele Verbindungen nach Deutschland, ein neues Label und werden vom großen griechischen Metal-Label Rock of Angels vermarktet. Jedenfalls freuen wir uns schon auf Samstag auf das Konzert im Parkhouse." Das neue Album soll Rock-Tore auf der ganzen Welt öffnen...



Es scheint jetzt zu klappen mit der internationalen Karriere der Grazer Metalband "Circle Creek". Samstag sind sie noch in Graz, im Parkhouse.